



Bei der Feier am Schloss Bellevue waren auch Hans Tabeling (links) und Josef Kleier von der Bürgerstiftung Vechta. Foto: privat

Bürgerstiftung beim Bundespräsidenten

Hans Tabeling und Josef Kleier vertreten Vechtaer Initiative in Berlin

Vechta (vk). Bundespräsident Joachim Gauck hatte am Wochenende 4000 engagierte Ehrenamtliche zum Bürgerfest ins Schloss Bellevue eingeladen. Darunter waren auch Hans Tabeling und Josef Kleier von der Bürgerstiftung Vechta.

Der Vorsitzende und der Geschäftsführer der Stiftung sprachen bei dem großen Andrang

zwar nicht mit Gauck persönlich, aber allein die Einladung war eine große Auszeichnung. „Es waren hervorragende Bedingungen im Park hinter dem Schloss. Eine tolle Veranstaltung“, sagte Kleier.

Bei dem Fest hätten die Ehrenamtlichen im Vordergrund

gestanden. Unter den Gästen seien Vertreter des Deutschen Roten Kreuzes, der Diakonie oder von Hospizdiensten gewesen, ebenso eine Tochter, die ihrem Vater eine Niere gespendet hatte, berichtete Kleier. Die Bürgerstiftung war als Preisträger des Förderpreises Aktive Bürgerschaft eingeladen.